



Novembre 2024

OOAS mène des missions de suivi et d'évaluation, au Cabo Verde et en Guinée-Bissau



Praia, Cabo Verde et Bissau, Guinée-Bissau – Dans le cadre de ses efforts continus pour renforcer les systèmes de santé des États membres de la CEDEAO, l'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS) a mené, en novembre 2024, une mission stratégique de **suivi et d'évaluation au Cabo Verde et en Guinée-Bissau**.

Cette initiative s'inscrit dans un engagement plus large visant à garantir l'efficacité des appuis techniques, financiers et matériels fournis par l'OOAS aux pays membres, tout en favorisant des améliorations significatives des services de santé dans la région.

L'objectif principal de cette mission était de mettre à jour l'état de mise en œuvre des soutiens fournis au cours des années précédentes, de collecter et d'analyser les rapports techniques et les justificatifs de dépenses présentés par les bénéficiaires directs, de documenter les résultats obtenus ainsi que les bonnes pratiques de gestion adoptées, et d'identifier les défis persistants afin de proposer des solutions adaptées pour améliorer le nouveau système de gestion en place depuis début 2024. Ces efforts visent non seulement à renforcer les systèmes de santé, mais aussi à garantir une utilisation efficace et transparente des ressources allouées.

La délégation ayant conduit cette mission comprenait le **PPO Information Sanitaire, M. Tomé CA**, le **PO Programmation, Dr. ADOHINZIN Clétus**, et l'**Assistant Comptable, M. Salif GNOUMOU**.



Au cours de cette mission, des réunions ont été organisées avec les points focaux, les gestionnaires financiers et les autorités locales. Ces rencontres ont permis une compréhension approfondie des progrès réalisés dans la gestion des appuis et la mise en œuvre des activités, ainsi que des obstacles rencontrés, favorisant un dialogue constructif orienté vers des solutions.

Les résultats de cette mission incluent la consolidation de pratiques efficaces dans la gestion des appuis fournis, renforçant ainsi de manière durable les systèmes de santé publique des pays bénéficiaires. Cette mission réaffirme l'engagement de l'OOAS à diriger des initiatives visant à promouvoir l'excellence dans la gestion des ressources et l'amélioration continue de la santé publique dans la région.

L'OOAS reste déterminée à soutenir les États membres de la CEDEAO dans la construction de systèmes de santé résilients et efficaces, contribuant ainsi à un avenir plus sain et prospère pour l'ensemble de la région.

----- FIN -----